



BANCO  
GUAYAQUIL

Guayaquil, 28 de octubre del 2014

A nuestros estimados Grupos de Interés,

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial de las Naciones Unidas es la preparación y publicación anual de una Comunicación sobre el Progreso (COP) que comprende de una declaración de apoyo continuo al Pacto Mundial de Naciones Unidas por parte Presidente del Banco, una descripción de las acciones prácticas en relación con las principales áreas temáticas del Pacto Mundial de las Naciones Unidas, y una medición de los resultados o los resultados esperados.

Queremos alinear la fecha tope de nuestra COP con la fecha de nuestra elaboración de memorias. Por la presente solicitamos que el plazo de entrega de nuestra COP sea ajustado al 31 de Marzo de cada año.

Atentamente,

**ECON. JULIO MACKLIFF ELIZALDE**  
**Vicepresidente Ejecutivo – Gerente General**